CENTRO DE INFORMACIÓN DE SALUD FAMILIA A FAMILIA OREGON

Noticias y Recursos

Enero 2024

para padres de niños con necesidades de salud especiales

Charla de Mesa de Enero 2024: Conversación con Chuck: Papas hablan sobre la crianza de niños con necesidades especiales de salud

¿Es usted un padre, abuelo o un cuidador que se identifica como hombre? Acompañe a Chuck Smith, compañero para padres del programa Centro de Información de Salud Familia a Familia OR, para hablar sobre:

- ¿Qué ayuda a los papás en participar en el desarrollo y cuidado de sus hijos?
- ¿Qué barreras impiden a los papás en la involucración completa?
- ¿Cómo pueden los proveedores apoyar a los papás para que estén presentes para sus hijos con necesidades especiales de atención médica?

*Interpretación en **Español** proporcionado.

Mier, 17 de Ene, 2024 | 12:00-1:00pm | <u>Inscríbase Aquí</u> http://tinyurl.com/Charla-Ene2024

Recibirá un Enlace de zoom por email Gasto: **GRATUITO**

Las primeras 10 familias de Oregon que se registren y participen recibirán una tarjeta de regalo de **\$10.00**.



Visite nuestra nueva página de Facebook y nuestro sitio web. Comuniquese con unos de nuestros Compañeros para Padres o gusta referir a una familia que reciban nuestros servicio. Para mas información, programar una capacitación, o para agregarse a nuestra lista de comunicación mande contestación: contact@oregonfamilytofamily.org | llame: 833-990-9930

Acentuó de Padres: Linda Baker

P: ¿Qué sabiduría le gustaría compartir con un nuevo padre o abuelo?



R: Tómese el tiempo para investigar la situación cuando su hijo esté tratando de decirle algo. Trate de comprender mejor su intención para obtener una imagen completa de lo que están tratando de comunicar.

P: Describa un día perfecto con su hijo

R: Un día en la biblioteca. Cada vez que vamos está muy entusiasmado. Reconoce las imágenes de los libros y disfruta mirándolas. Es un aprendiz muy visual y puede reconocer las palabras que recuerda. Le encanta el Gato Pete, Paw Patrol, Ositos Cariñosos y los libros de Lego. Trae libros de la escuela que son sobre piratas.

P: ¿Qué hace tu familia para divertirse?

R: Hacemos actividades familiares como pintar rocas. Recientemente se unió a los exploradores de cachorros y podrá hacer un montón de actividades con ellos, como pescar cangrejos. También descubrimos recientemente que ir al cine puede ser agradable.

Linda es una abuela que vive en Sandy, Oregon.





CENTRO DE INFORMACIÓN DE SALUD FAMILIA A FAMILIA OREGON

Kits de herramientas y hojas de consejos: Por padres, para padres

Nuestra biblioteca de recursos en línea tiene varios kits de herramientas y hojas de consejos gratuitos sobre temas relacionados con niños y jóvenes



con necesidades especiales de salud. Nuestros materiales están disponibles en inglés y español, y con previo aviso, podemos traducirlos a otros idiomas. A continuación esta una lista pequeña de nuestros kits populares y más están disponibles en nuestra <u>pagina de web</u>. ¡Aproximadamente, en la primavera de 2024, se publicara nuestro nuevo kit de herramientas sobre los perros de servicio y animales de apoyo!

Kits de herramientas para ayudarlo a mantenerse organizado:

- <u>El equipo medico de mi hijo</u>: ayuda a listar todas las personas asignadas para ayudarlo con la atención compleja de su hijo.
- Hoja de seguimiento de problemas: ¿rastrear problemas con el seguro o la educación especial u otra cosa? Utilice esta hoja para documentar el progreso. Útil en caso de que necesite presentar una preocupación o queja.

Kits de herramientas sobre la transición de la atención médica pediátrica a la de adultos:

- Cinco preguntas para hacerle a su proveedor sobre la transición: ¡No espere! Obtenga toda la información que necesita para cuando su hijo deje de recibir atención pediátrica en la mayoría de edad.
- <u>Lista de verificación de la autonomía de los</u>
 adolescentes: (de la Universidad de Indiana) No solo
 para jóvenes con discapacidades, esta herramienta le
 brinda muchas ideas.

¿Necesita una copia impresa o tiene una idea para un kit de herramientas o una hoja de consejos? ¡Envíanos un correo electrónico!

Acentuó de organización: El ADRC

¡Este mes nos complace presentar la Conexión de Recursos para el Envejecimiento y la Discapacidad de Oregón!



conocida como su acrónimo en Ingles, el ADRC. Tiene oficinas en todos los condados de Oregón!

Es posible que desee consultar especialmente el **Programa de Familiares como Padres**. Es gratis para los abuelos que crían a sus nietos u otros cuidadores familiares de 55 años o más que cuidan a niños o adultos con discapacidades. El Programa de Familiares como Padres proporciona a las personas mayores que son tutores legales de sus nietos beneficios como respiro, asesoramiento, información y otro tipo de apoyo.

Si usted es abuelo u otro pariente que cría hijos, comuníquese con el (ADRC) al www.adrcoforegon.org o al (855) 673-2372 para informase qué beneficios usted pueda calificar.

El ADRC tiene los siguientes recursos disponible:

- <u>La Guía Legal de Oregón para Abuelos y</u> Parientes Mayores que Crían Hijos
- <u>Una guía de recursos para abuelos y otros</u> parientes que crían niños en Oregón
- <u>Guía para abuelos y otros parientes sobre la</u> <u>crianza de niños con discapacidades</u>
- * Favor note que los recursos están disponible en Ingles solamente. Comuníquese con nosotros para asistirle con sus preguntas, llame al 833-990-9930.

¡RESERVA LA FECHA!

Martes, 6 de febrero de 2024, 6 pm ¡F2F organizará una sesión informativa especial con la <u>Fundación de Apoyo</u> Genético!

La inclusión de recursos en nuestro boletín no implica la promoción ni el excluir significa que no pensamos que es valorable. Nos esmeramos para mantener nuestra lista de recursos al corriente y relevante pero no es exhaustiva. El Centro de Información de Salud Familiar de la Familia de Oregón es un proyecto del Centro de Niños y Jóvenes de Oregon con Necesidades Especiales de Salud. Departamento de Salud y Servicios Humanos de los EE.UU. (Subvención # H84MC21658. 00). Este contenido no debe ser interpretado como la posición o política oficial de, ni deben ser inferidos por la Universidad de Salud y Ciencias de Oregon, HRSA, HHS o el Gobierno de los Estados Unidos.